France : un coup d'État par la dette ou économicide

Saperlipopette, est-ce correct, cet en-tête de "coup d'État par la dette" ?

D'ordinaire, un coup d'État s'opère avec une force contraire, une armée régulière réfractaire ou des commandos patibulaires.

Bréviaire : les coups d'état fomentés by the **U.S.A** en Amérique Latine et ailleurs se déroulaient **ainsi** comme au **Chili** en 1973 ou en **Irak**.

Ce pays, un chouïa étoilé, où ont été assassinés plusieurs de ses présidents et opposants, prépare en **permanence** ce type de scénario à l'instar des institutions et organisations dont c'est le boulot, officiel ou pas. Plus pratique : financer **et** soutenir la logistique de groupes, armés contre le pouvoir en place, cliques baptisées par **foi** de "terroristes ou fascistes".

26 Juin 2024: un coup d'État, version soldée, vient d'échouer en Bolivie.

À l'heure de la gestion du **sauvetage** de l'économie capitaliste occidentale par la **dette**, souvent détenue par des "<u>amis</u>" **trop** puissants pour le **rester**, la dette devient une arme efficace pour asservir un pays.

Sous nos yeux voilés, cette forme de servitude s'avère imposée par ses "amis" à un pays, doté d'un "U" maculé : unanime duplicité!

Les banques centrales et un fonds d'investissement comme "BlackRock", plus puissant que dix mille canons, plus efficient qu'un million d'obus préparent ainsi son asservissement et, à terme, son démantèlement.

Comme cet État **vassal** failli ne pourra jamais rembourser les **milliards** empruntés, les créanciers vont se payer sur les richesses de son sous-sol et sur sa production agricole. Cela a commencé avec les semenciers Monsanto, Cargill et Dupont Pioneer, entre autres. **D'ailleurs**, la **dette** de "**U**" vient d'être <u>restructurée</u> avec des contreparties : un **super** marché!

Les occidentaux ne seraient-ils pas en train de s'inspirer de l'oukase du traîte **Staline**, dictateur qui volait <u>toutes</u> les récoltes de l'**U**kraine pour donner l'illusion au reste de l'U.R.S.S. que le système fonctionnait ?

L'un des plus cyniques criminels de la planète fut, en son temps, déifié par nombre d'intellectuels d'ici, dixit le poète Paul **Éluard** dont j'ai pu lire des écrits dithyrambiques au musée d'**H**istoire de Saint-Denis.

Étonnante façon d'écrire ton nom "Liberté", sur du papier souillé.

<u>Caché</u> pendant des décennies, <u>étouffé</u> par les médias occidentaux de l'époque pour des raisons diplomatiques et économiques, ce crime, appelé "l'**Holodomor**" ou la "mort par la faim" fera des **millions** de victimes.

Aujourd'hui, la mort par la guerre n'a provoqué que 500.000 tués!

Se pourrait-il qu'il y ait un accord **tacite** entre les États-Unis et la Russie pour se partager ce **pays**? Observons ce qui va se passer au niveau du port d'**Odessa** d'où partent, entre autres, des exportations de céréales.

Revenons à la France

Selon un sondage de l'I.N.E.P, l'Institut National des Enfonceurs de Portes ouvertes, 90,01% des françaises et des français seraient nuls en macroéconomie et en politique, la politique étant le concentré de l'économie ? Les résultats de nos élections depuis des décennies l'indiqueraient. Un coup dans un sens, un coup dans un autre, sans se soucier des conséquences. Cette défiance nous floue à tout coup.

Submerger l'intelligence par un flot d'informations désincarnées, sidérer nos sens par un tsunami de logiciels télévisuels et d'ondes phoniques constituent la mission essentielle de l'**armada des médias** et de ses "experts" en **bobo**niments. *Rien de nouveau* depuis 2000 ans.

Le Christ n'a-t-il pas été le cœur de cible d'un déluge de "fake news" ?

2024 : **102**% des sondé(e)s narrent être ignares en **Histoire** et **98**% ne phosphoraient pas sur les effets de leurs votes (**89**% chez les élu(e)s!).

Oyez, fumer et confier notre peu de pouvoirs entre deux élections nuit gravement à notre liberté. Oui, les élu(e)s sont mandaté(e)s mais non révocables ; ils s'attablent en rentiers, rémunérés pendant cinq années.

À vrai dire, quelque soit notre avis, ce sera comme avant, en pire.

50% des personnes interrogées confondent les mots "liberté", "individualisme" et "égotisme". Elles et ils devraient lorgner le film en DVD sur "La Commune" de Paris, réalisé par Peter WATKINS et esgourder les échanges de "l'Union des Femmes". Dame, presque d'actualité!

Cet espoir vécu, si riche d'enseignements, sera évacué de **notre H**istoire. Nous couper de notre **mémoire collective** motive tout pouvoir politique. Cela nous prive de catalyser une **conscience** commune sur des <u>bases</u> <u>solides</u>, **préalable** à la réussite de toute <u>émancipation</u>.

Oui, j'ose affirmer que paralyser notre pays par une dette insurmontable procède d'une forme apparentée à un "coup d'État".

Les "quoi qu'il en coûte" répétés nous soumettent pieds et poings liés :

- 1. Aux banques centrales : Banque Centrale Européenne (BCE), Fonds monétaire International (FMI), et la Banque mondiale.
- 2. Aux détenteurs de la dette française comme "BlackRock" ou l'Arabie Saoudite qui vient de menacer la France de revendre sa part de dette si l'Europe vole les 300 milliards d'actifs financiers détenus par la Russie.

Effectivement, que vaudrait la "garantie" de la BCE si elle s'approprie le bien d'autrui selon son bon plaisir politique ? Plus rien!

Après le diktat des "quoi-qu'il-en-coûte", après la notion d'écocide, ne serait-il pas temps de compléter celle d'économicide ?

ecologie-d-une-faillite.e-monsite.com